
R  éponse de Monsieur Ie Maire,   

Monsieur Ie Conseiller,

II est toujours étonnant M. Laval de voir que vous ne pouvez pas vous réjouir d’une avancée
majeure pour les jeunes Joinvillais mais qu'iI vous faut toujours porter la critique.

Je ne viendrai pas ici polémiquer avec vous sur Ie label MSC dont Ie travail au niveau international.
Je veux juste préciser pour nos collègues ce soir qui ne seraient pas familiarisés avec MSC qu’iI
s’agit  d’une ONG a but non lucratif qui édite des référentiels de pêche durable parmi les plus
drastiques au monde. Cette ONG associe a son travail au-deIa de scientifiques des ONG comme
WWF. Par ailleurs  elle ne certifie pas elle-même des pêcheries mais ce sont des organismes
indépendants qui Ie font sur la base de leur référentiel.

Le pourcentage de produits issus de I'agriculture biologique français se compte en composantes

En élémentaires, pour un cycle de 20 menus comprenant 100 composantes 16 hors d’ceuvre,
15 accompagnements, 2 plats protidiques, 3 laitages, 14 desserts.

En maternelle, pour un cycle de 20 menus comprenant 80 composantes : 10 hors d’oeuvre, 18
accompagnements, 2 plats protidiques, 3 laitages, 7 desserts.

Le marché prévoit effectivement une offre de base de 25% de composantes d’origine biologique
mais la commune peut, dans Ie cadre du marché, augmenter son besoin. C’est ce que j’ai décidé de
faire sans augmenter les tarifs de la cantine.


